

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat, rahmat dan karuniaNya, kami dapat menyelesaikan tugas akhir Perencanaan Bisnis Pengolah Limbah B3 Medis Dengan *Tracking System Report* PT Kelola Lingkungan Kita (KLK) ini. Penulisan tugas akhir ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Magister Manajemen pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis UNIVERSITAS ESA UNGGUL.




Kami menyadari, tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, akan sulit bagi kami untuk menyelesaikan tugas akhir Perencanaan Bisnis PT Kelola Lingkungan Kita. Oleh karena itu, kami mengucapkan terima kasih kepada:

- (1) Dr. Tantri Yanuar Rahmat Syah, SE., MSM, selaku dosen pembimbing dan Dekan Ekonomi dan Bisnis yang telah menyediakan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing kami dalam penyusunan tugas akhir Perencanaan Bisnis Pengolah Limbah B3 Medis Dengan *Tracking System Report* PT Kelola Lingkungan Kita (KLK) ini;
- (2) Dr. Rhian Indradewa, ST., MSM, selaku dosen pembimbing yang telah menyediakan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing kami dalam penyusunan tugas akhir Perencanaan Bisnis Pengolah Limbah B3 Medis Dengan *Tracking System Report* PT Kelola Lingkungan Kita (KLK) ini;
- (3) Diana Fajarwati, SE., MM, selaku dosen pembimbing yang telah menyediakan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing kami dalam penyusunan tugas akhir Perencanaan Bisnis Pengolah Limbah B3 Medis Dengan *Tracking System Report* PT Kelola Lingkungan Kita (KLK) ini;
- (4) Orang Tua dan Keluarga tercinta yang telah memberikan dukungan material dan moral dalam proses penyelesaian tugas akhir Perencanaan Bisnis Pengolah Limbah B3 Medis Dengan *Tracking System Report* PT Kelola Lingkungan Kita (KLK) ini;
- (5) Teman dan sahabat, khususnya angkatan 2018 semester ganjil Program Magister Manajemen Kampus Harapan Indah, yang telah memberikan dukungan dalam

menyelesaikan tugas akhir Perencanaan Bisnis Pengolah Limbah B3 Medis Dengan *Tracking System Report* PT Kelola Lingkungan Kita (KLK) ini.

Akhir kata, kami memohon kepada Tuhan Yang Maha Esa, sehingga berkenan membalas segala kebaikan semua pihak yang telah membantu penulisan tugas akhir Perencanaan Bisnis Pengolah Limbah B3 Medis Dengan *Tracking System Report* PT Kelola Lingkungan Kita (KLK) ini. Semoga tugas akhir ini bermanfaat bagi perkembangan Ilmu Ekonomi.

Bekasi, 10 Oktober 2020

Nama: Alie Sutjiadi	NIM: 20180103059	TTD:	
Nama: Hanut Priyanto	NIM: 20180103067	TTD:	
Nama: Loke Fristanto	NIM: 20180103068	TTD:	
Nama: Rio Ramadhan	NIM: 20180103054	TTD:	